

青島小学校だより

令和5年12月22日
藤枝市立青島小学校
2学期
高め合いステージ



校訓「誠実」

学校教育目標

学校経営目標

明き心と 思いやり 自ら動き 学び合う子

どの子も安心の笑顔あふれる幸せな学校

2学期、さまざまな取り組みに対し、ご支援・ご協力をいただきました。ありがとうございました。

熱中症対策に始まった2学期は、社会科見学、運動会、修学旅行などの行事の実施や、授業の充実に力を入れ、多くの成果を収めることができました。また、PTA 環境美化活動、授業参観・懇談会、朝の読み聞かせボランティア（ぐりぐらお話会）、1年生サツマイモ収穫（青中学区学校サポーターズの皆様）など、保護者、地域ボランティアの皆様には子供たちの学習をサポートしていただきました。子供たちは、保護者や地域の人たちの力のすごさを感じたことと思います。また、暑いときも、寒いときも、雨の日も、風が強い日も、子供たちの登下校を見守っていただきました、緑の見守り隊の皆様、旗振りをしてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

2学期末は、インフルエンザに苦しめられました。学級閉鎖の措置をとることが多く、ご迷惑をおかけすることがありましたが、ご理解・ご協力をいただき、感謝申し上げます。

3学期は、子供たちが自分の成長を振り返り、お世話になった人たちに感謝の気持ちが伝えられる学期となるよう職員一同取り組んでいきます。引き続き、本校の教育活動に対しましてご支援・ご協力をお願いします。

青島東小学校児童会と青島小学校児童会が、Teams で交流しました。12月15日(金)

2学期の「あいさつ運動」について、どのようなキャンペーンをしたのか、その成果はどうであったか、今後どのように展開していくか等、意見交流をしました。また、互いに各校の取り組みについての感想を交流しました。この交流は1学期に引き続き2回目の実施でした。3学期にも行う予定です。



青島小学校クラブ活動(10月～12月)

4年生から6年生の子供が、5回クラブ活動を行いました。今年度は、18のクラブに分かれ、異学年と交流しながら、自分が興味をもったクラブ活動を楽しみました。グランドゴルフクラブでは、多くの地域の方が、指導してくださいました。ありがとうございました。



急に転出が決まった場合は、速やかに担任または、教頭までお知らせください。

10月に行った学校のトイレアンケートへのご協力ありがとうございました。693名の方から回答をいただきました。

設問1	
学校のトイレを使うときに困っていることがありますか(保護者様がお子様に聞き取って回答)	
1 困っていることはない	441名
2 困っていることがある	252名

まだ工事をしていない古いトイレは、汚れやにおいが気になる。使い方が汚い人がいる(便を流していないなど)。汚れやにおいが気になり、トイレに行くのを我慢することがある。個室の数が少ないので、下校時刻の頃や合同体育の時間の前などは、トイレが混むことがある。スリッパが小さい。和式が使えない。洋式の方が良い。鍵や水道の具合がよくないものがある。トイレットペーパーがボロボロちぎれて落ちている。…など。

設問2	
困っている内容(保護者様がお子様に聞き取って回答)	
回答数 254	

工事で綺麗になったトイレが増えたから、他のところも綺麗にしてほしい。イベント時(運動会や社会科見学)はスリッパの数がたりなくて困る。トイレのスリッパの汚れが気になる。洋式化を進めてほしい。美化活動でトイレを掃除したが、古さと汚れに驚いた(東側)。改修されていないと、綺麗にするには限界があると感じた。…など。

設問3	
お子様とのやりとりの中や、来校時等で、保護者様が感じたこと	
回答数 265	

紙面の関係でいただいた声をすべて伝えることができませんでしたが、引き続き、トイレ改修工事を早く進めていくよう、行政へ働き掛け、皆様からいただいた声を伝えていきます。市の校舎改築計画や学校規模に対するトイレの数が定められていることもあり、根本的な改善とはいきませんが、人感センサーのLED照明で明るくするように改善したり、トイレのスリッパを改善したりするなど、できるところは進めています。ご多用の中、ご意見を寄せていただきありがとうございました。

☆ 教育相談(子育て等の相談)～お気軽にどうぞ～☆

SSW(スクールソーシャルワーカー) 来校予定 1/15、1/29、2/19、3/4

SC(スクールカウンセラー) 来校予定 1/11、1/18、1/25、2/1、2/15、2/22、2/29、3/7、3/14

お子さんのことや子育てのこと等でご相談がありましたら、気軽に声をかけてください。

担当窓口は、生徒指導主任の瀧本将史教諭です。遠慮なくご連絡ください。 青島小(641-0239)

2学期終業式12月22日(金)teamsで配信しました。



児童代表の言葉

杉星、1年生、3年生、5年生の代表児童

生徒指導主任のお話

- ・交通ルールとマナーを守る。(飛び出さない! 自転車に乗る時はヘルメット着用など)
- ・暗くなる前に帰宅する。・ネットトラブルから身を守る。・お金の管理・規則正しい生活を送る。・困ったときは一人で悩まない。

校長先生のお話

2学期はすばらしい高め合いの姿がありました。自分や学級の成長など、自分の「幸せ」につながることを確認し、3学期に生かしましょう。冬休みは家族一緒に年末年始の日本の文化を楽しみ、「幸せ」な冬休みにしましょう。



冬休みはこの時期でなければ経験できない日本の文化を家族みんなで味わい、家族との時間を大切にして「幸せ」をたくさん感じられる素敵な冬休みを過ごしてください。

冬休みの課題や生活表や検温等の提出はありません。ご家族で時間のある時の過ごし方の一つに読書を加えていただくと幸いです。私(教頭)は、2冊ほど読みたい本を決めています。**1月の家読の日は、1月21日です!**